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(E) ENTREVISTA. JAVIERA TOLEDO (INDEP.), alcaldesa de Villa Alemana que va a la reelección: 

“La burocracia fue una piedra en 
el zapato en varias oportunidades”

SeDIDA 
Sebastián Mejías O. 
sebastianamejiasOmercuriowalpo.d 

ras las críticas vertidas 
| por el candidato de la 

oposición, Nelson Estay, 
ala actual gestión comunal, la 
alcaldesa de Villa Alemana, Ja- 

denosotros, basado en el buen 
trato y la transparencia, y es
hoy las distintas comunidade
organizadas lo agradecen. Lo pa 
gramos abrir el municipio ha | UNHOMBRE Y UNA MUJER INGRESARON ALA PARCELA DE MADRUGADA. 
cia la comunidad, haciendo de 

A oinass Adulta mayor pidió 

  
viera Toledo, se muestra opti- la confianzaenuna figura polf- 
mistarente procesoeleno- sca,sinoenunproyeroare | ASAl tant q a een e Ll es que 
lando que el escenario essimi- 
lar al vivido en 2021, instancia 
enla cual debió enfrentar co- 
mo independiente fuera de 
pactoalos conglomerados po- 
líticos que hoy conforman el 
oficialismo y la oposición. 

rando en estos tresaños de go- 
Doom qee T10 la secuestraran 
fiar en mí, confío en el trabajo 
que hemos hecho con vecinos . . 
y vecinas en esta construcción | POLICIAL. Matrimonio de la tercera 
de ciudad. La Villa Alemana Avia j] 6 e nenes edad sufrió violento asalto en Quilpué. 
nombre de nuestro colectivo, " A 

- Cuando surgió la candidatura aún no se alcanza, por lo que n matrimonio de adu- “Lo que más nos 
oficialista de Edith Alvear (PC), u 

usted planteó que era un cálculo 

electoral. ¿Fue asi finalmente? 

-Claro que hubo un cálculo 

aún queda mucho trabajo por tos mayores fue vícti-— llamó la atención 
delante. made unviolentoasal-— como familia es que 

toconarmasde fuegoen el sec- querían llevarse 
-¿Quétemas quedaron pendien- | tor parte 2B Los Viñedos de     

   

  

electoral con miras a las elec-— TOLEDO REPRESENTA AL COLECTIVO LA VILLA ALEMANA QUE QUEREMOS. — tes? Por ejemplo, enseguridad, | Los Quillayes, en Quilpué.La COMO rehéna mi 
ciones quese vienen. Villa Ale- quees unárea crítica. pareja, ambos de 80 años, Madre”. 
mana es una ciudad que marca “Proyectamos una bajadores. Nuestro mismo — -Haymuchotrabajo porhacer, | identificados como P.G.B. y 
tendencia electoral en la pro inversión de más de equipo ha sido testigo de este queremos que Villa Alemana | G.R.L.,se encontraban descan- Patricio Gutiérrez 
vincia ylascarreras porlas di $450 millones para tratodéspotahacialosdemás. — sigacreciendo y abriéndosea | sando, cuando a la 01.30 ho-—— Hijodelosancianosasaltados 
putaciones y senaturías yase 20/25 en programas — Entesumen,representatodo un futuro más tranquilo. En- | ras, dos delincuentes con pis 
desataronjunto con la campa- a aquello que queremos superar — tendemos la seguridad como | tola en mano ingresaronasu — cuantía, que querían llevarse 
ña municipal. Desde nuestro COMunitarios y enla política. unconjunto de accionesytópi- | parcela, inmueble que colinda como rehén a mi madre. Mi 
proyecto, elfocoestá puesto en COmerciales, cos que confluyen en ella. Por | con Marga Marga. madre recordó una situación 
seguirtrabajando por Villa Ale-— iluminación, IDEA DE CONTINUIDAD eso, además delainyecciónde | Patricio Gutiérrez, hijo del que escuchó en las noticias y 
mana y no en cálculos políticos. aumento de flota - Usted, que fue cercanaal alcal- más de $450 millones para | matrimonio afectado, señalóa — les dijo a los delincuentes que 
Es por eso que conformamos — vehicular y desharpde Valparaíso, ¿quéopi- 2025.en programas comunita- | esteDiario queentraron porla— pensaran en su abuela, en su 
una amplia isa de candidatu-  eioramiento de nadequesedesmarcaradelpro-— rios y comerciales, ilumina- | carretera, rompiendo unaven-— madrey que no tenían por qué 
ras a concejales que siempre — > yecto del gobernador Mundaca?.— ción, aumento de flota vehicu- | tana del living comedor. “En — hacerle daño, que ella es un 
han trabajado por Villa Alema- — SÍStemas de ¿Laidentificaelgobernador? —— larymejoramiento desistemas | cosa de minutos, el hombre y — adultomayor”. Las palabras de 
na en sus distintas áreas, con — Vigilancia”. -Nuestrarelaciónconelgober- de vigilancia, también proyec- | la mujer (se ve en las cámaras — lamujer tuvieron efecto positi- 
claroarraigo en nuestra ciudad. nador Mundaca, y con el Con- — tamos un nuevo centro comu- | de seguridad) redujeron a mis vo y los delincuentes no insis- 

sejo Regional también, fue de — na de salud mental integral, | padres yles indicaron que en- — tieron enla idea de plagiarla. 
- Si tuviera que proyectar, — nohasidosiempredeunrespe- — trabajo colaborativo. Iniciati-— que aborde también factores | tregaran lasjoyas y dinero en Eldelegado presidencial de 
¿cuánto cree que perjudicaráa — to mutuo ydetrabajo colabora-— vas importantes en nuestra — psicosociales y espirituales, su- | efectivo -cercade$2 millones», — Marga Marga, Fidel Cueto, mani- 
sureelección!aexistenciadees- — tivo paraunabuenagestión. Así — ciudad fueron financiadas gra- — mandolas terapias alternativas | a lo que ellos accedieron. Re-  festó que “entregamos nuestra 
teproyecto oficialista? sedio enellamentable megain- — cias a ese trabajo en conjunto. alos procesos de tratamiento. | gistraron toda la casa y sustra-— más enérgica condena al asalto 
- La elección pasada el escena- — cendio del verano recién pasa- — Pero másallá de esa relación — Laidea, además, es que integre | jeronlas llaves del automóvil - — ocurrido y hemos gestionado el 
rio no fue distinto. Nuestraop- — doyasísehaido dando conlas — institucional entre el munici unaredamplia que incluyaca- | que ahora está con encargo — apoyonecesario para que este 
ción tuvo que enfrentarse ala — distintas reparticiones. En mi — pio y la gobernación, la con-  mashospitalarias, consultorios | porrobo-,salierondelaparce-— matrimonio sea asistido y que 
candidatura delsector que hoy rol de alcaldesa, debo antepo- — tienda electoral requiere de — especializados y opciones de | lahaciaelsectorde LoOrozco, — tomecontacto con ellos el Cen- 
esoficialista, yla derecha iba ner siempre el bienestar de — compromisos más allá de lo — largaestadía. donde aparecieron dos vehícu- — trode Apoyo a Víctimas de Deli 
con el mismo candidato de — nuestras vecinas y vecinos, más — meramente institucional; y en losmás queestaban esperando tos Violentos, asegurándose con 
hoy. Pero tal como en eseen- — allá delacercanía o lejaníacon — ese entendido, el gobernador — - ¿Qué autocrítica le deja esta | enlaruta. Se llevaron suscelu- esto que reciban la atención y 
tonces, confiamos en que las — el gobierno deturno. Mundaca declaró cuáles son — etapaenel municipio? lares y mis padres para poder contención necesariafrentea.es 
villalemaninas y villalemani- sus candidaturas en las distin- — -La autocrítica que hago esque | comunicarse bajaron en otro telamentable suceso”. 
nos sabrán decidir y elegir a — “TRATO DÉSPOTA” tas comunas de la provincia. — sientoqueentramos conexpe | automóvil que tienen y fueron 
quien mejor los represente. — -Sobreelcandidato delaoposi- Poreso,nosotroshemosllama- — tativas muy altas en cuanto al | auna estación de servicio. Me APUNTAN A DOS BANDAS 

Hoy día tienentres opciones,la — ción, Nelson Estay, ysuscríticas — do a la libertad de acción en — quese podría hacer durantees | llamaron y pudimos hacer la — El director dela Fundación Ru- 
candidata comunista, el candi-— asugestión, ¿qué dice? cuanto al voto a gobernador, — tos primerostresaños ynosen- | denunciaa Carabineros”. ral de Marga Marga, Rodrigo 
dato de la derecha o nuestra — -Esun hombre conocido en Vi-— más aun considerando queen — contramos con una puerta Bustos, indicó que “los asaltos 
candidatura villalemanina. —— lla Alemana. Ocupó cargos pú- — esta elección la ley permitela — enorme llamada burocracia, | FRUSTRADO PLAGIO no han parado enel Valle Mar- 

blicos, principalmente decon- segunda vuelta. quefue una piedraen elzapato | El hijo delos ancianos asalta-— ga Marga, seguimos cada cier- 
- Ya queno le gusta la candida- — fianza, durante la administra- en varias oportunidades. Para | dosrelató, además, que sus pa- tos días con eventos en distin- 
turaoficialista, ¿usted escrítica — ción de José Sabat, de los cua- — -¿Por qué creeque será reelec= — ello, ya avanzamosen propues- | dres resultaron “con lesiones — tos sectores. Al parecer no es 
delGobierno? ¿Pertenecer al Go- — lesno salió bien evaluado. Co- — tael domingo? taslegislativas para presentaral | leves. Lo que más nos llamóla — una sola banda, son dos ban- 
bierno resta? nocidas son sus rencillas con — -Primero, porquehemosreali-— Congreso y así evitar este con- | atención como familia, a raíz das las que pueden estar ata- 
-Soy crítica, pero no criticona. — personeros de lamisma dere- — zado un trabajo honesto, po- — flicto, que afecta a varios muni- | de que no encontraron espe-— cando y acechando en nuestro 
Nuestra relación conel Gobier- — cha y los malos tratos a extra-— niendo lo mejor de cadauno — cipiosdenuestro país. — 68 | cies de gran valor, de mayor — sector”. “s 
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